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通告順  １ 
通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．災害発生時の対応と今後の取組み 
  ① 台風２４号の被害と被害発生時の対応 
  ② 災害情報の発信 
  ③ なぜ今年の停電は長引いたのか 
  ④ 今後の越波への対策 

町 長 

２．住宅貸付事業の現況 
  ① 悪質滞納者への対応 
  ② 不能欠損処分について 

町 長 

３．漁業振興 

  ① 我が町の漁業の現況 
  ② 漁業法の改定と対処 
  ③ 漁場と資源を守るために 

町 長 

４．教職員の勤務状況 
  ① 定数内講師の実態 
  ② 長時間労働 
  ③ 部活動の指導 

教 育 長 

 
通告順  ２ 
通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．高速道路延伸と町づくり計画 
  ① 具体的町づくり事業計画の取組状況 
  ② 橋杭公園整備課の取組状況 
  ③ 稲村平見・通夜島の活用計画状況 
  ④ 健康創造ロード構想 
    ラムサール公園遊歩道 
    上浦海岸、枯木灘歩道 
  ⑤ 高塚の森ＰＲ 

町 長 

２．串本健康づくり事業対策 
  ① 串本１２景のＰＲ 
  ② 串本山岳コース整備とＰＲ 

    ・和深里川～田子～吐生～高富コース 
    ・文助、吐生、比曽原の滝コース 
  ③ 枯木灘磯釣コース 
    ・潮岬、大島、まき崎等、好釣場のＰＲ 

町 長 

３．漁業振興対策 
  ① 伊勢エビ放流事業状況 
  ② 稚魚増殖施設の実現方 

町 長 



通告順  ３ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．串本古座高校、古座校舎の廃校後の活用について 

  ○ どのような現状か？ 

  ○ 校舎は活用できるか？ 

町 長 

２．分庁舎の活用方法 

  ○ どのような計画か？ 
町 長 

３．新庁舎への水道配管敷設費について 

  ○ 町長は水道会計から費用を出すことを見直すと発言し

たが、その後の経過はどうなったのか？ 

町 長 

４．病院経営について 

  ○ 一時借入金について 
町 長 

５．新庁舎への紀陽銀行入居について 

  ○ 税金の使い方について 

  ○ 税金の優先順位は？ 

    （避難路の整備は？） 

  ○ 住民の利便性は？ 

  ○ 法律上問題はないのか？ 

町 長 

６．パワハラについて 

  ○ 第３者委員会設置の必要性について 
町 長 

７．町長の責任について 

  ○ 町長としての責任についてどのような認識を持ってい

るか？（提案責任、説明責任、将来に対する責任） 

町 長 



通告順  ４ 
通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．台風被害について 
  ３０年度直近の台風被害等について 
   ① 町内の被害件数 
   ② 町内の被害額 
     県、国に対する補助金等の要請について 
   ③ 今後の対策等 
     ○ 罹災の基準等について 
     ○ 被害復興等について 

町 長 

２．第２次串本町長期総合計画について 
  全国、地方においては人口減少傾向は、喫緊の問題である。 
  特に地方においては現状を維持できるかが、大きな課題で

ある。 
  町内人口減少傾向に見える今後の課題 
   ① 働く場所がない 
   ② 第１次産業（農林水産業）の育成強化。 
     １次が弱ければ、第２次、第３次産業に繋がらず、産

業の起業ができにくい。 
     町の経済効果は観光策（６次産業化）であるならば

原点である第１次産業の強化として具体策が必要。 

町 長 

 
通告順  ５ 
通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．高台の構想計画（将来計画） 
  （１） 認定こども園と串本小学校の高台移転の考え方（移

転時期等） 
  （２） 防災拠点を高台へ設置の考え方 
  （３） 高台の敷地確保と公共施設の関係 

町 長 

２．低地の再構築 
  （１） 現在使用されていない元学校は？（数と状況） 
  （２） 元学校跡地の利用状況 
  （３） 元学校跡地の利用方法と管理方法？ 
  （４） 現在の商店街の空き家状況は？ 
      （町全体の空き家状況の報告―進行度） 
  （５） シャッター街とならない対策は？ 

町 長 
 

教 育 長 

３．串本への誘客と高速道路について 
  （１） 高速道路の車素通りを防ぐには？ 
      （ストロー現象への予測と対策への考え方） 
      キーワード  ・インターチェンジ 
             ・サービスエリア 
             ・道の駅 
             ・高速道路の一時退出 
             ・朝市等 

町 長 



通告順  ６ 

通告者  水口 崇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．災害対策 

  台風２１号２４号でのお粗末な危機管理 

   ① 的確な避難情報の発信 

   ② 災害復興能力の強化 

   ③ 被災地支援への実体験 

   ④ 串本のボランティア受け入れ能力強化 

   ⑤ 孤立集落予想と対策 

   ⑥ 庁舎の危機管理 

町 長 

２．政策と町民利益 

  新庁舎への紀陽銀行 

   ① 庁舎への紀陽銀行入居の大義 

   ② 日本一大きな銀行スペースの必要性と妥当性 

   ③ 一営利企業（紀陽銀行）保護施策と行政の公平性の

崩壊 

   ④ 商店街への影響 

町 長 

３．商工業者の保護 

   ① キャッシュレス対策 

   ② 軽減税率対策 

   ③ 泊食分離 

   ④ 商工業者支援対策 

町 長 

４．高速道路 

   ① 進捗状況と危機管理 

   ② 交通安全対策 

町 長 



通告順  ７ 

通告者  鈴木 幸夫 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

「まちづくり」について 

 １ 防災、減災対策について 

    台風２１号、２４号の検証 

     ○ 避難行動について 

       避難準備・避難勧告・避難指示についての理解 

     ○ 越波対策について 

     ○ 地域における災害防止 

       土砂災害警戒区域について 

 ２ 地域住民がかかえる要望・課題について 

     ○ 要望・課題の対処について 

     ○ 介護認定について 

     ○ コミュニティバスの運行について 

町 長 

 

通告順  ８ 

通告者  漆畑 繁生 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．地方創生について 

  ○ 人口減抑制目標について 
町 長 

２．病院運営について 

  ○ 一時借入金について 

  ○ 不採算部門の対応について 

病院事業管理者 

３．災害時の対応について 

  ○ 避難勧告、避難指示について 
町 長 



通告順  ９ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．防災対策について 

  ○ 高波対策について 

  ○ 避難タワーについて 

町 長 

２．町民グラウンドについて 

  ○ 夜間照明について 

  ○ グラウンドの整備について 

教 育 長 

３．障害者雇用対策について 

  ○ 障害者雇用について 

  ○ 障害者とスポーツについて 

町 長 

 

通告順  １０ 

通告者  橋爪 和雄 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１．子育て支援事業について 

  ○ 幼児教育・保育の無償化対策について 

  ○ 学童保育の取り組みについて 

  ○ 認定こども園について 

町 長 

２．自然災害対策について 

  ○ 砂防堰堤の目的・管理について 

  ○ ため池の管理、安全性について 

町 長 

３．ふるさと納税について 

  ○ 返戻品について 

  ○ お礼品のカタログについて 

  ○ 寄付金の取り扱いについて 

町 長 

 


